
 
 

Protokollauszug 
aus der 

54. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 29.11.2022 

 
öffentlich 
Top 4.2 Berichterstattung Krampnitz ? Nordgebäude Stadtplatz Ost ruhend stellen, 

Moratorium! 
 
 

 
Herr Oberthür (ProPotsdam) berichtet zum o.g. Sachverhalt und geht auf die Nachfragen der 
Mitglieder ein.  
 
 
Herr Jäkel, Herr Pfrogner und Herr Tomczak kritisieren das aktuelle Verkaufsverfahren und möch-
ten wissen, wie das zustande gekommen ist.  
Herr Tomczak sieht zudem den dringenden Bedarf einer Wiederbelebung der interfraktionellen 
Abstimmung.  
 
 
Herr Rubelt erläutert das Zustandekommen des gewählten Verkaufskonzeptes.  
 
 
Herr Pfrogner kritisiert scharf, dass vor der Entscheidung zur Änderung des Verkaufskonzeptes 
die Stadtverordneten nicht einbezogen worden sind.  
 
 
Herr Nicke (ProPotsdam) geht auf die Anmerkungen und Kritik ein. 
 
 
Herr Tomczak möchte wissen, wie die Einbindung der Stadtverordneten künftig gewährleistet 
werden kann.  
 
 
Herr Rubelt erläutert den Berichtsmodus, auf den sich Verwaltung und  Stadtverordnete verstän-
digt haben. Das sind beispielsweise regelmäßige Statusberichte im Hauptausschuss.  
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